

CONTIENDA PRESIDENCIAL DE ESTADOS UNIDOS



El próximo martes 5 de noviembre se llevarán a cabo las sexagésimas elecciones presidenciales en Estados Unidos, proceso en el que además se elegirá a 33 senadores (un tercio del actual Senado), y 11 gubernaturas.

LOS PASOS DE JOE BIDEN PARA ABANDONAR LA CONTIENDA

- Tras el atropellado desempeño del presidente Joe Biden en el primer debate presidencial surgieron voces que pedían su renuncia a la candidatura y que la sustitución se convertía en algo necesario.
- Joe Biden por su parte se mantuvo firme en su intención de seguir participando en la contienda, afirmando el pasado 4 de julio **"no me voy a ninguna parte"**.
- Sin embargo, posterior al debate presidencial, el presidente Joe Biden atravesó por dos semanas críticas entre olvidos, lapsus y confusiones, que detonaron su renuncia:
 - Tras fungir como anfitrión de la cumbre de la OTAN, presentó al presidente de Ucrania, Volodymyr Zelensky, como el "presidente Putin", ante la sorpresa de los asistentes.
 - Ese mismo día, una hora después, en rueda de prensa, se refirió a su propia vicepresidenta Kamala Harris como "vicepresidente Trump".



ATENTADO CONTRA DONALD TRUMP

El pasado 13 de julio, el expresidente Donald Trump sufrió un atentado durante un mitin que celebraba en Butler, Pensilvania, en el que resultó herido en la oreja derecha por dos disparos. Un asistente al evento murió y otros dos resultaron gravemente heridos.

El sospechoso del ataque, Thomas Matthew Crooks, de 20 años, fue abatido por agentes del Servicio Secreto momentos después de abrir fuego. La deficiente actuación por parte de los agentes del Servicio Secreto, llevaron a la renuncia de Kimberly Cheatle, la directora del Servicio Secreto.



GETTY IMAGES

Tras el atentado a Donald Trump, el pasado lunes 15 de julio se celebró en Milwaukee la Convención Nacional del Partido Republicano en donde se definió al senador de Ohio J. D. Vance como candidato a la vicepresidencia, y posteriormente se eligió al propio Donald Trump como el candidato oficial del Partido Republicano. Un evento en el que la narrativa se centró en el devolver a Estados Unidos la grandeza otra vez, con lo que el lema del trumpismo ha pasado de ser Make America Great Again a Make America Great Once Again.

El senador J. D. Vance, de 39 años, proviene de una familia blanca de clase trabajadora, formó parte de los infantes de marina y sirvió en Irak antes de ir a la Universidad Estatal de Ohio, donde estudió Ciencias Políticas y Filosofía, y después de graduarse, estudió en la Facultad de Derecho de Yale.

Durante las elecciones de 2016 integró el movimiento Never Trump ("Nunca Trump"), pero en 2022 cambió de posición al iniciar su carrera política. En 2016 se volvió famoso tras la publicación de su exitoso libro de memorias "Hillbilly Elegy: A Memoir of a Family and Culture in Crisis" (que en español lleva por título "Hillbilly, una elegía rural: Memorias de una familia y una cultura en crisis")



El libro que se convirtió en todo un fenómeno en Estados Unidos y que se convirtió en una película que se encuentra en una de las plataformas de streaming, cuenta la historia de crianza de Vance en la región de los Apalaches, en su natal Ohio.

Es un libro, que de acuerdo con Vance, ilustra la vida de los pobres que viven en las zonas rurales. Lo cierto es que este libro se ha convertido en un nuevo foco de discusión en el proceso por las elecciones presidenciales, y que divide posturas entre quienes señalan que Vance no comprende lo que significa ser de esa región, y quienes afirman que este demuestra que JD Vance es un hombre del pueblo.

Lo cierto es que el libro se encuentra entre los puestos 1 y 2 de los más vendidos de Amazon, y que la película, que se estrenó en 2020 y recibió múltiples nominaciones a los Oscar en su momento, subió hasta el sexto lugar de las 10 películas más populares de Netflix el día después de que se anunciara que es candidato a vicepresidente. Habrá que observar de cerca los pasos de este actor político emergente en las filas del Partido Republicano.



GETTY IMAGES



LA RENUNCIA DE JOE BIDEN A LA CONTIENDA PRESIDENCIAL

Como consecuencia de sus errores previos, la cada vez más creciente presión para que dejara el cargo y las definiciones del partido republicano, enmarcados en el atentado sufrido por el expresidente Donald Trump. El presidente Biden tomó la que calificó como la decisión más difícil de su carrera, pero que afirmó "Es lo mejor para mi partido y para el país". Tras hacer pública su carta, vía la plataforma X expresó su apoyo a Kamala Harris.

"Hoy quiero ofrecer todo mi apoyo y respaldo para que Kamala sea la candidata de nuestro partido este año. Demócratas: es hora de unirse y vencer a Trump. Hagámoslo."



GETTY IMAGES

KAMALA HARRIS VIRTUAL CANDIDATA DEL PARTIDO DEMÓCRATA

Tras la renuncia de Biden, y el anuncio de su apoyo a Kamala Harris para asumir la candidatura del Partido Demócrata a la Presidencia de Estados Unidos, aunque eso aún deberá de confirmarse en la Convención Nacional Demócrata, que se celebrará en Chicago entre el 19 y el 22 de agosto.

Lo que sí es un hecho es que Kamala Harris rompió el récord histórico de recaudación tras reunir 81 millones de dólares en 24 horas. Habrá que estar al pendiente de las definiciones en próximas fechas.



"A principios de esta semana, Michelle y yo llamamos a nuestra amiga [@KamalaHarris](#). Le dijimos que creemos que será una presidenta fantástica de los Estados Unidos y que cuenta con todo nuestro apoyo. En este momento crítico para nuestro país, haremos todo lo posible para asegurarnos de que ella gane en noviembre. Esperamos que te unas a nosotros."

Borak Obama, a través de su cuenta de X este 26 de julio de 2024